



CONVOCATORIA CURSO EN LINEA

Curso:

Estrategias de Atención a la Primera Infancia

en colaboración con el Departamento de Desarrollo Humano,
Educación y Cultura

Sobre el Curso:

El curso es estructurado en 7 (Siete) módulos y se llevará a cabo durante 8 (Ocho) semanas. Cada semana se desarrollará un módulo, el cual se abrirá con lecturas y actividades en línea coordinadas por un tutor. Durante el desarrollo del curso el estudiante deberá preparar un proyecto final, que será presentado en el cierre del curso. Es imprescindible que el estudiante participe en las sesiones en línea mediante el Aula Virtual, incluyendo chats, foros interactivos y correos electrónicos. Los temas principales de cada módulo se detallan a continuación:

Semana 1	Introducción al Aula Virtual: Bienvenida, socialización y uso de las herramientas.
Semana 2	Módulo 1: Bases teórico- conceptuales para el trabajo con niñas y niños de 0 a 3 años
Semana 3	Módulo 2: Marco jurídico-político para la atención a la primera infancia
Semana 4	Módulo 3: La calidad de los programas para el cuidado y la educación de niñas y niños de 0 a 3 años
Semana 5	Módulo 4: Formación inicial y continua de los docentes para la atención y educación de niñas y niños de 0 a 3 años.
Semana 6	Módulo 5: La participación de los padres de familia en la educación de niñas y niños menores de 3 años.
Semana 7	Módulo 6: Currículo y evaluación en programas de cuidado y educación dirigidos a niñas y niños de 0 a 3 años.
Semana 8	Módulo 7: Evaluación y presentación del proyecto final

Objetivo del curso:

El curso busca capacitar en servicio a profesionales (diseñadores y ejecutores de políticas, educadores, pediatras, asistentes sociales, sociólogos, psicólogos, nutricionistas, administradores de programas, profesores formadores de docentes, etc.) para apoyarlos en el diseño, enriquecimiento y evaluación de políticas de inversión y transición en beneficio del niño desde su nacimiento hasta los tres años de edad, dándoles herramientas para el desarrollo de sus funciones y la selección de literatura especializada, pertinente a los desafíos del siglo XXI.

Metodología:

El curso a distancia se llevará a cabo durante 8 (Ocho) semanas y será impartido en línea con la supervisión académica de tutores especializados, quienes asistirán y orientarán a los participantes mientras éstos asumen un rol activo en el proceso de aprendizaje. De igual manera, se promoverá un ambiente de aprendizaje constructivo y colaborativo.

Durante las ocho semanas, los tutores dinamizarán el curso, evaluarán las actividades asignadas a los participantes y proveerán una retroalimentación sustantiva con la finalidad de aportar un análisis consolidado de las intervenciones recibidas así como las aclaraciones y precisiones individuales que sean necesarias.

Resultados Esperados:

Al finalizar el curso, los participantes tendrán las habilidades y destrezas necesarias para elaborar, implementar, evaluar y gestionar proyectos que permitan mejorar la calidad y ampliar la cobertura en la educación a los menores de tres años. De igual forma podrán valorar la situación de la educación a la tercera infancia en sus respectivos países y así mismo proponer iniciativas de proyectos sobre la situación de atención a los menores de tres años. El participante también podrá identificar y aplicar los parámetros de calidad en la educación a la tercera infancia.

Para mayor información acerca de inscripciones, becas y calendarios por favor escriba a formacion@oas.org